

Por telégrafo y teléfono

La Gaceta

Inserta la firma ya conocida de Guerra, Marina, Hacienda y Personal.

Los decretos recargando las mercancías suizas e incorporando el catastro a la estadística del movimiento de población en lo que va de año, que ha sido: 58.827 nacimientos, 32.024 defunciones y 8.297 matrimonios.

Por último, anuncia las vacantes de varias cátedras de Institutos de segunda enseñanza.

Comengo

El gobernador civil de Valencia, Sr. Comengo, sale esta noche para esa.

En la conferencia que ha tenido con el Sr. Dávila, éste solo le ha hecho la siguiente recomendación: a trabajar.

El Sr. Comengo va a Valencia con su familia.

Marcha contento. Confía para salir airoso en su cometido, en la cultura de sus paisanos y en sus deseos de servir a la patria chica.

La combinación diplomática

El presidente del Consejo de ministros ha dicho hoy a los periodistas, que la combinación diplomática se halla pendiente de algunas consultas con los interesados.

El gobierno ha añadido—desea que vaya a la embajada en el Vaticano un exministro de Estado ó de Gracia y Justicia.

Y conste—ha terminado diciendo—que no volveré a hablar de la mencionada combinación, hasta que esté firmada.

Al ministro de Estado le han molestado las noticias que ha publicado estos días la Prensa referentes a este asunto.

De Gobernación

El Sr. Dávila ha presentado hoy al jefe del gobierno la primera tanda de gobernadores civiles que marchan a sus destinos.

Le ha hablado también de las dificultades que presenta la combinación de secretarios de gobiernos civiles, y de disgustos surgidos entre los ministros con motivo de la combinación de gobernadores.

En este punto el Sr. Dávila se ha mostrado intransigente, no tolerando que se imiscuyeran los demás ministros en asuntos privativos de su departamento.

El general López Domínguez ha conseguido hacerle deponer su actitud, ante la promesa de que hará lo mismo con los demás ministros.

MENÉNDEZ PALLARÉS

El diputado a Cortes Sr. Menéndez Pallarés ha marchado a Gijón a pronunciar el discurso inaugural del Certamen del Trabajo.

División

Es casi seguro que la Dirección general de Registros se dividirá en dos por el excesivo trabajo que sobre ese centro pesa.

A San Sebastián

Al regreso de los reyes de su viaje a Inglaterra volverá a San Sebastián el general López Domínguez.

Alvarado

El ministro de Marina llegará mañana.

García Prieto

El ministro de Fomento trabaja en Panticosa en la formación del presupuesto de su departamento.

Entre los proyectos que en él incluye figura uno para la terminación de los puertos de Ceuta, Melilla y Chafarinas.

El Lozoya

El director general de Obras públicas se ocupa en la reorganización de los servicios del Canal de Lozoya.

De Hacienda

El Sr. Navarro Reverter muéstrase confiado en que los trabajos para la formación del catastro darán el apetecido resultado.

Respecto al *affidavit*, no quiere adoptar por ahora ninguna medida, pues ellas han de ir acompañadas de otras que afectan a otros órdenes.

Sabe que las medidas que adopte para suprimir el *affidavit*, pueden quebrantar al ministro por los comentarios de *alistas* y *buajistas*, pero él hállase decidido a arrojárselo todo, con tal de conseguir que desaparezca el agio.

Dice que los presupuestos de gastos e ingresos serán objeto de detenido estudio.

Los acompañará con otros proyectos, que hoy reserva, porque no quiere sacar las castañas del fuego para el señor Maura.

Los desarrollará en el caso de que los liberales continúen en el poder.

De Tenerife

Por primera vez ha sido aplicada la ley de jurisdicciones.

El procesado es un periodista condenado a un año de prisión por un artículo ocupándose de supuestos abusos cometidos por la guardia civil con un detenido odiado de un cacique.

De Alicante

Por orden judicial ha sido abierto el casino cerrado ayer por el gobernador, por sospechar que se jugaba a los prohibidos.

Robo en un ayuntamiento

Castellón.—Dicen de Montán que ha sido robada la caja de caudales de aquel ayuntamiento.

Los ladrones penetraron sin ser vistos y se llevaron la caja a las afueras del pueblo y allí la destrozaron, robando la cantidad de 920 pesetas que contenía.

Los ladrones no han sido detenidos.

Gerente tuguado

Alba.—Se ha fugado el gerente de varias sociedades de crédito, llevándose algunos miles de duros.

De San Sebastián

Doña Cristina y los infantes no han salido hoy de Miramar.

Han recibido en audiencia al gobernador civil y al conde de Torre-Muzquiz.

—Contra lo que decía un periódico de Madrid, es inexacto que se organice una recepción popular de damas en el ayuntamiento.

—Los infantes Fernando y María Teresa han desistido de su proyectado viaje a Munich.

Permanecerán todo el verano en San Sebastián.

Han ofrecido asistir a cuantas corridas de toros se celebren.

También el infante D. Antonio de Orleans, que se halla en Biarritz, ha prometido venir a San Sebastián, todos los días de corrida.

—El Sr. Gullón no ha ido hoy a Palacio.

Ha oído misa en la residencia de los padres jesuitas.

Después ha ido a esperar a su familia que llegaba de Irún.

El Sr. Gullón ha manifestado que las Cortes se abrirán en la primera quincena de Octubre.

Ha dicho que los propósitos del gobierno son de abrir el Parlamento, mejor en la primera quincena que en la segunda.

Entonces presentarán los proyectos que ahora están elaborando.

No ha negado la posibilidad de que el Sr. Polo de Bernabé vaya a la embajada de España en Berlín.

—El domingo habrá corrida de toros.

Hoy han llegado las reses que estoquearán Montes y Algabeno.

El abono a las corridas de este verano supera en 30.000 pesetas al del verano último.

—Ha muerto el niño que fué atropellado ayer por un automóvil.

—Hoy el automóvil del Sr. Rodríguez Arenal ha atropellado a una señora y a un caballero.

Este se halla grave.

Las autoridades están dispuestas a hacer cumplir las disposiciones dadas para la circulación de este género de vehículos.

Juez especial

El ministro de Gracia y Justicia ha dispuesto que no salgan de Granada y Jerez jueces especiales para informar sobre el bandolerismo.

Irá el magistrado del Supremo Sr. Cobian a cumplir esa misión.

Desgracia

Castellón.—En el pueblo de Cabanes, y estando asomada a la barandilla de un pozo una niña, cayó, siendo ya sustraída cadáver.

La niña contaba nueve años y se llamaba Consuelito Catalá.

El «Extremadura»

Cowes.—Ha llegado el crucero español «Extremadura».

De Barcelona

Hoy se han reunido los fabricantes de alcohol, adoptando los siguientes acuerdos:

1.º Felicitar al gobierno por haber pedido una información de los interesados antes de proceder a la reforma de la ley.

2.º Pedir un margen diferencial de 35 pesetas para el alcohol vínico y el industrial.

3.º Pedir libertad de destilación hasta primeros de Octubre, para resarcirse de pasados quebrantos.

Han celebrado una conferencia el Capitán general interino y el gobernador civil.

Se cree relacionada con la visita que los diputados de la Solidaridad hicieron al segundo acerca de la ley de jurisdicciones.

—Continúan las sesiones del Congreso de Juventudes republicanas.

La signora Teresa Moglia leyó un trabajo «Anticlericalismo y feminismo».

El delegado de Valencia hizo constar que en aquella ciudad los republicanos eran más antirreligiosos que anticlericales.

El delegado de Castilla hizo idénticas declaraciones.

Es casi seguro que será nombrado alcalde D. Juan Domingo Sanley.

El Sr. Roig y Bergadá no acepta la designación.

—Tan pronto como haya una vacante en el Supremo, la ocupará el presidente de la Audiencia Sr. Muñoz.

La comisión de Solidaridad Catalana ha acordado iniciar una campaña a favor de la derogación de la ley de jurisdicciones.

Se abrirá una suscripción para algunos trabajos.

Se formará una junta de abogados que entenderá en lo referente a los procesos que se instruyan.

Los señores Junoy y Gambó han quedado encargados de redactar el oportuno documento, llamando al público a que contribuya a la campaña.

Noticias de Italia

En las elecciones parciales efectuadas en Portomaggiore, provincia de Ferrara, han luchado frente a frente el socialista Ferri y el moderado Chiozzi, venciendo este último después de una lucha electoral tremenda, y solamente por cuatro votos de mayoría.

Por los comentarios que hace la prensa católica sobre esta votación, se ve claramente que el partido católico ha entrado en masa en la lucha política, aceptando como legal la actual monarquía y aliándose con los moderados.

Embajador que dimite

Berlín.—El embajador de España en Berlín ha presentado la dimisión de su cargo, sintiéndolo infinitamente los muchos y buenos amigos que aquí tienen los señores de Riano.

Visir revocado

París.—De Teherán dicen que el Shah ha revocado finalmente al gran visir, a consecuencia de los disturbios religiosos ocurridos y cuya dimisión reclamaban los pueblos.

Francia y el Vaticano

París.—En Roma continúan circulando rumores contradictorios sobre el contenido del documento pontifical sobre el asunto de la separación en Francia.

Se asegura que el arzobispo de París lo ha recibido ya, pero es lo cierto que ningún miembro del Sacro Colegio conoce

todavía el texto del documento, añadiéndose que los cardenales se han apartado por la falta de atención que ha tenido con ellos Merry del Val, quien se ha excusado en el carácter de confidencial que tiene el documento del Papa.

Visita imperial

París.—En Berlín circula de nuevo el rumor de que el emperador Guillermo visitará oficialmente la Exposición de Milán, acompañado del príncipe de Bulow, quien conferenciará allí con Giolitti y Tittoni.

—Se ha confirmado la anunciada entrevista del emperador de Alemania con el zar de Rusia.

La catástrofe de Courrières

París.—El juez encargado de depurar las responsabilidades por la catástrofe de Courrières, ha dictado auto de no lugar en favor de los ingenieros a quienes se acusó por imprudencia.

Según el auto del juez, los ingenieros cumplieron con su deber.

El Congreso Panamericano

Río Janeiro.—M. Rovd, representante de Norte América, ha dado una recepción en honor de los individuos del Congreso Panamericano.

Atentado frustrado

París.—Telegrafían de Charleroy que anoche fueron levantados los rails del ferrocarril antes de la llegada del correo de París, a cuatro kilómetros de Erquelines.

El tren descarriló, muriendo un fogonista.

El maquinista pudo frenar evitando una tremenda catástrofe.

Créese que se trata de un atentado dirigido contra el gran duque Vladimiro que salió en otro tren.

Huelga de guardia civil

París.—Telegrafían de Nápoles que los guardias civiles (*carabinieri*) amenazan con declarar en huelga si no se accede a las demandas que tienen presentadas.

Los conservadores

San Petersburgo.—El jefe de los reformistas conservadores, conde de Eydén, ha declarado que sus amigos solo pueden entrar en un ministerio que se comprometa con medidas previsoras y energéticas a pacificar el país concediendo mejoras aceptables.

Condenados a muerte

París.—Comunican de Sebastopol que el Consejo de guerra ha condenado a muerte a cuatro marineros acusados de haber excitado a la sublevación del ejército de mar.

Pertrechos de guerra

Viena.—Ayer salió de Lobensdorf para San Petersburgo un tren especial con diez vagones de cartuchos.

El pedido hecho por el gobierno ruso a la fábrica austriaca, es de 24 millones de cartuchos.

Los reaccionarios

París.—Telegrafían de Odessa que las autoridades han asistido a la catedral, celebrando una función religiosa en acción de gracias por la disolución de la Duma.

El arzobispo, en su sermón, ha calificado a los miembros de la Duma, de anarquistas y enemigos del pueblo.

Al terminar el arzobispo su oración, se ha levantado un soldado afirmando que los reales enemigos del pueblo son el arzobispo y las demás autoridades.

Se ha producido una gran confusión, siendo detenido el soldado.

Jornada sangrienta

París.—Poltava.—Un batallón de infantería se ha sublevado, asesinando a los oficiales y recorriendo las calles dando mueras al zar.

La multitud los ha vitoreado.

El gobernador arengó a la guarnición, que atacó a los revoltosos con ametralladoras, haciéndoles muchos muertos y obligándoles a huir.

La perforación del Montblanc

Berna.—El ingeniero Mr. Nonoff realiza activos trabajos para ultimar el proyecto de perforación del Montblanc.

El almirante Beresford

Londres.—El «Daily Telegraph» ha recibido un telegrama del almirante Beresford, jefe de la escuadra del Mediterráneo, negando que hubiese presentado la dimisión de su cargo.

Los ferrocarriles de Mandchuria

Pekín.—Los japoneses trabajan enérgicamente construyendo ferrocarriles en la Mandchuria.

Faltan sólo 34 millas para alcanzar la línea rusa.

Proclama al ejército

París.—En San Petersburgo el grupo del trabajo de la disuelta Duma ha dirigido al ejército y a la marina una nueva proclama, en la cual se afirma en tonos violentos que el zar se ha negado a escuchar la voz de los elegidos por el pueblo, y que en cambio ha dado oídos a los grandes duques y a los ministros y generales.

Dice la proclama que Rusia está ahora dividida en dos campos, en uno de los cuales están los obreros y los aldeanos oprimidos, con los soldados y los oficiales más clarividentes y los mártires que gimien en las prisiones; en el otro campo están los opresores, que cuentan con vuestra fuerza para someter a la nación rusa.

Añádense en este documento que la Duma quería mejorar la suerte del ejército y de la armada y que por esto fué disuelta, y finalmente les dice:

—Dejad de obedecer a un gobierno ilegal y combatidle tenazmente de acuerdo con todo el proletariado. El que fusila al pueblo es un criminal y un enemigo del pueblo, no pudiendo ya jamás volver a sus hogares. El gobierno ha entrado en pactos con Austria y con Alemania, cuyas tropas están dispuestas a invadir el país al menor aviso, con lo cual se ha puesto el gobierno fuera de la ley.

—Vuestro deber más sagrado es el de librar al pueblo de un gobierno traidor a la patria y de defender la Duma. En esta guerra santa, que os cubrirá de gloria, seréis bendecidos por el pueblo y vuestros representantes estarán con vosotros. Sed valerosos por la patria, por el pueblo y por la libertad.

En la Cámara inglesa

Londres.—En la Cámara de Lorez, contestando a una pregunta, ha declarado el

lord del Almirantazgo que no hay inconveniente ninguno en que reduzca Inglaterra el número de los buques de guerra que tiene en construcción, pues ninguna gran potencia tiene acorazados en los arsenales, y la gran Bretaña podrá ir así a la Conferencia de la Haya con la frente bien alta.

Bolsin

Interior, 81,32.
Amortizable, 00,00.
Francos, 11,10.
Libras, 27,91.

Accidente ferroviario

París.—En Bélgica ha descarrilado a las dos de esta madrugada el rápido entre Erquelines y Charbrai, cayendo parte del convoy al fondo de un terraplón de más de ocho metros de altura.

El fogonero ha muerto en el accidente y el maquinista ha quedado gravemente herido, después de haber tenido tiempo de dar contravapor, gracias a lo cual los pasajeros han salido ilesos.

Parece que unos malvados arrancaron en aquel punto los rieles de la vía, creyendo, dicen unos, que el gran duque Vladimiro iba en el tren; otros afirman que lo que intentaban los criminales era robar el tren, pues llevaba el mismo grandes valores.

La cruz de Sarah

París.—En el Consejo de ministros se ha acordado aplazar la decisión sobre la concesión de la cruz de la Legión de Honor que se pensaba otorgar a Sarah Bernhardt, hasta que se haya practicado un suplemento de información, el cual habrá terminado antes del próximo Consejo, que se celebrará el 15 de Agosto.

El presidente de la República francesa ha expresado el deseo de enterarse del caso Sarah Bernhardt, a cuyo efecto será llamado a Rambouillet el gran canceller de la Legión de Honor.

Un exaltado

París.—Telegrafían de Tolón que al regresar anoche a bordo el almirante Fourmier saliendo de una fiesta dada en el Ayuntamiento, un obrero del puerto le salió al paso dando gritos de abajo los galones, abajo el ejército y viva la social.

El exaltado fué detenido inmediatamente.

Grecia y Bulgaria

París.—Sofía.—La agitación entre el populacho de Ponópolis, ha motivado sucesos graves.

La población hallábase indignada contra los residentes griegos.

Ayer varias turbas armadas se lanzaron a la calle y asaltaron las iglesias ortodoxas.

Después entraron a saco en las tiendas de aquellas apoderándose de sus dueños.

Las tropas fueron impotentes para restablecer el orden.

Témese ocurran entre Grecia y Bulgaria incidentes graves por causa de tales desórdenes.

Asociación de policías

París.—El personal de policía ha formado una asociación dirigiendo una carta al prefecto reclamando ventajas materiales y más consideraciones.

El Vivillo.—Intento de suicidio

La Línea.—Asegúrase que el Vivillo se embarcó en Gibraltar con rumbo a América hace cuatro meses.

Antes de partir disolvió la cuadrilla de bandoleros que capitaneaba, compuesta solamente de cinco contrabandistas.

—Un centinela intentó suicidarse. No logró su propósito por no hallarse cargado con bala el fusil que usó.

De Logroño

En el río Ebro ha perecido ahogado un individuo de nombre Leopoldo García.

El accidente fué casual.

—Ha marchado a posesionarse del gobierno civil de Tarragona el Sr. González López, exgobernador de Logroño.

—Discutiendo sobre una cuestión de intereses han reñido dos hermanos.

Un sobrino de los mismos que intervinieron en la contienda resultó herido de gravedad.

Los contendientes también resultaron heridos.

Intoxicada.—Riña.—Desgracias.—Sirvienta ladrona

Asunción López, joven de 17 años, ha sido curada por padecer intoxicación efecto de haber ingerido alimentos adulterados.

—En el paseo de las Delicias han reñido dos empedrados.

Uno de ellos resultó herido en la cabeza, de una pedrada.

El agresor se dió a la fuga.

—En el hospital ingresó un pastor apellidado Cebrían, herido gravemente de una pedrada.

Los facultativos trataron de hacer que recobrase el habla.

El juzgado instruyó diligencias.

—Un carro ha atropellado en la Cava Baja a la niña María Guillén de tres años de edad.

En grave estado fué conducida a la casa de Socorro.

—Juana Serrano que estaba de sirvienta en el domicilio de D. Alejandro Villegas, le robó hace más de un año 25.000 pesetas en alhajas, desapareciendo de Madrid.

En Barcelona cometió otro robo por el cual fué detenida.

Reclamada por el juzgado de Madrid fué conducida a esta capital, recorriendo las autoridades las casas de préstamos donde había empeñado todo lo robado.

Se ha averiguado que los prestamistas hicieron tratos ilegales con la mencionada sirvienta.

En vista de esto, el juzgado los ha citados para que comparezcan a su presencia.

Probablemente se les procesará.

Aplazamiento

París.—Telegrafían de Budapest que el gobierno ha aplazado hasta el 10 de Octubre la apertura del Parlamento.

Querrela contra un príncipe

Roma.—El inspector de primera Enseñanza Pousain, ha Presentado una querrela contra el príncipe Massimo.

Pousain dice que su esposa le abandonó

para ir a casa del príncipe a desempeñar funciones domésticas.

El fin del duelo

San Sebastián.—Se ha presentado al gobernador Angel García, poniéndose a su disposición.

Al saberlo un ministro ordenó que se le detuviera.

El detenido manifestó, refiriéndose al fin del duelo, que al llegar el jueves a Madrid subió en un carruaje en compañía de Royo.

Este le manifestó que acababa de batirse con un individuo, atravesándole un hombro.

Añade que él lo creyó al ver en la mano derecha de Royo manchas sanguíneas.

Dice que luego halló en el Lyon D'Or a un redactor de «España Nueva» a quien se lo refirió.

Entierro de un príncipe

París.—Se ha verificado el entierro del príncipe Murat que se estrelló yendo en su automóvil.

Asistió numeroso gentío.

El príncipe Joaquín Murat asistió en representación de la emperatriz Eugenia.

Noticias

Anoche tuvimos el gusto de abrazar en esta casa, que es siempre la suya, a nuestro querido amigo y antiguo compañero el director de *El País* D. Roberto Castrovido.

Tan buen amigo vino ayer mañana de Madrid acompañado de su distinguida esposa y permanecerá en Valencia una larga temporada.

Sin desperdicio.
Anoche recibimos el siguiente telegrama: **Pueblo.**—Valencia.

Representante socialista, temiendo desautorización delegados españoles que asisten Congreso Internacional de Juventudes republicanas, ha recibido orden de retirarse del Congreso.—Marco, Cola y Soler.

Perro cuidado que es castigo. Salir de estampa de todos sitios.

Efectivamente, la verdad está en marcha y nadie la detendrá.

La Coz Independiente ó **El Radical** censura a la comisión que organizó el banquete de ayer a los marinos, porque impuso la etiqueta.

Conste, ante todo, que esto de las etiquetas no nos llega muy hondo, porque nosotros vestimos como queremos ó como podemos, sin preocuparnos gran cosa en la observancia de estas prácticas de sociedad que creemos superficiales; y si alguna vez nos sujetamos a ellas, más es por no disentir, porque no se nos crea partidarios de la extravagancia que por propia voluntad.

Perro, la junta de bacinejos que el órgano del *chancho* envió ayer a la Lonja, dos *penquis* fantásticos que se hacían la oposición bostezando, hace consideraciones que no pasan de la categoría de majaderías, y añade:

«Nuestro redactor, de americana fué y de

americana seguiremos yendo los de *El Radical* a esta clase de banquetes».

¡Bravo! ¡Bravísimo! Ustedes deben ir de americana y además de gorra, se gorriños.

Famoso, famosísimo, archipiramidal.

El doctor Moliner, el exrector torero, el que pide y repide al gobierno millones y más millones para material de enseñanza, sin perjuicio de asistir nunca a clase, ese famosísimo doctor, ha dado el segundo golpe a su dimisión de catedrático, según afirmaba anoche un colega.

«Pero en qué quedamos gran doctor; se retira usted ó se queda?»

Decídase pronto y retírese a la vida privada.

Hará bien, porque francamente, siendo Amalio Jimeno ministro de Instrucción Pública cómo ha de estar a sus órdenes nada menos que el ilustre, el célebre Dr. Pangloss.

Tenemos el sentimiento de participar a nuestros correligionarios que ha dejado de existir en Castellón un republicano queridísimo, un veterano del partido, un hombre honrado é integro, el Sr. Fletcher, padre de nuestro entrañable amigo el Sr. Fletcher Puerto.

Cobijó la desgracia en el hogar de esta virtuosa familia, arrebatándole tempranamente la vida al malogrado Paco cuando la adversidad política le había sumido en las tenebrosas tristezas de la cárcel; y como da desgracia nunca viene sola, un nuevo golpe perpetuó el dolor en esta familia.

El Sr. Fletcher ha sido un republicano y un librepensador convencidísimo.

Su vida y su hacienda estuvieron siempre a merced de las necesidades políticas, y jamás se le requirió a un sacrificio sin que lo ejecutara seguidamente.

Muy querido entre nuestros correligionarios de Castellón, como entre nosotros, su muerte ha producido verdadera pena.

La Redacción de *El Pueblo* se asocia con una sincera expresión de dolor al que esta desgracia ha producido a su hijo Pedro Fletcher, a quien queremos con cariño entrañable y a cuya familia deseamos el valor necesario para soportar tanta amargura.

Ayer fué conducido a la última morada el cadáver de D. Vicente Suay Bonora. La manifestación de duelo fué una clara muestra de lo mucho que se apreciaron en vida sus bondades y la alta estimación en que se tiene a la familia Suay por los amigos y conocidos.

El cadáver fué conducido a hombros de operarios de los talleres de su hermano don Luis, y el duelo iba presidido por nuestro querido amigo el teniente alcalde D. José Suay, su hermano D. Arturo, sobrinos del finado, D. Carlos Marzal y D. Inocencio Gómez, hijo político del difunto.

El féretro y la carroza iban cubiertos de coronas en señal de homenaje oportuno, al que en vida fué estimado como un amigo excelente, apacible como comerciante activo y laborioso y querido como padre.

La Redacción de *El Pueblo* se asocia al dolor que en estos momentos embarga a la familia del finado y envía a D. José Suay, nuestro amigo queridísimo, el testimonio más sincero de nuestro sentido pésame.

AGUAS DE TOGA—Cura el flujo blanco, el estómago y la baba de los niños.

Anteayer contrajo matrimonio la bella y distinguida señorita doña Amalia Ortega, hija del contador del Centro de Unión Republicana de la calle de Libreros, nuestro querido amigo Julio Ortega, con el dependiente de comercio D. Martín Ureña, siendo apadrinados por don Antonio Fernández y doña Josefa Belenguera, tía de la desposada.

Los novios salieron en el tren de Madrid, donde pasarán la luna de miel, que les deseamos muy duradera.

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado ayer, fueron agraciados con los premios mayores los números siguientes:

24.483, expandido en Barcelona, con 100.000 pesetas.

15.640, en Sevilla, con 60.000.
22.671, en Sevilla, con 25.000.
Premiados con 1.500 pesetas.—Los números 15.593, 13.797, 18.565, 2.799, 20.044, 21.571, 25.619, 24.713 (Valencia), 14.864, 5.580, 5.087, 10.732, 1.939, 13.743 y 5.804.

El Alcalde ha publicado un bando recordando que está prohibido el empleo de la nielolina para conservar las carnes, pescados u otras substancias alimenticias.

A última hora de la tarde se ha efectuado la inauguración de la Policlínica que la Cruz Roja ha establecido en su casa social, Palau, 10, para los enfermos pobres.

«Queréis herosear el entis? Usad la acreditada agua colonia «Helene.» De venta en la perfumería de «El Águila», Bajada de San Francisco, 4, duplicado.

En el Hotel Inglés se verificará esta noche a las ocho y media el banquete que la comisión provincial de la Cruz Roja da en honor de los señores de la Asamblea suprema.

Los Sres. Verdú hermanos, dueños de la antigua casa de Lloreca, San Vicente, 78 y 80, anuncian al público la nueva apertura del establecimiento con notable rebaja de precio en todos los artículos de verano.

El día 28 se extravió desde el trayecto de la estación del Norte al Banco de España un sobre que contenía 600 pesetas en billetes, una carta orden y una factura. Al que lo presente en esta Administración será gratificado.

LA IDEAL.—Sombrillas y abanicos. No comprar sin visitar esta casa. **San Vicente, 2, chañán.**

URBERUAGA DE UBILLA.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memoria y guía. Se remiten gratis.

La Palma, restaurant situado en la calle de

la Sangre, del que son dueños los entendidos camareros Sres. García y Gálvez, se halla concurridísimo estos días, lo que prueba el buen servicio que allí se presta y su economía.

Teatros

Pizarro
Anoche debutó en «Moros y cristianos» el tenor Joaquín Nadal, discípulo del maestro Pizarro, consiguiendo una ovación nutridísima al terminar el dúo, que tuvo que repetirse.

Su voz es extensa y bien timbrada, cantando además con gusto.

Seguramente que cuando consiga el dominio de la escena ha de ser un artista de mérito.

«Mañana jueves se celebrará en este teatro un concierto, único en el que la aplaudida diva Adelina Colombini, acompañada a piano, cantará escogidos pasos».

Creemos que el teatro se verá muy concurrido.

Isabel Brú.—Esta aplaudida tiple valenciana llegó ayer mañana en el tren correo, que viene a descansar algunos días en nuestra ciudad.

Crónica de sucesos

En el acorazado «Pelayo» pretendió suicidarse ayer un marinero, arrojándose al agua, que por igual procedimiento ha intentado suicidarse varias veces en los puertos de Barcelona y Bilbao.

Fuésalvado por varios marinos y paisanos.

Fuera de Valencia
En Yátova se ha ahorcado un sujeto llamado José Luján Martínez.

Ignóranse las causas de tal determinación.

ANUNCIANTES!

Si queréis obtener de vuestros anuncios y del dinero que gastáis en publicarlos el mayor rendimiento posible aceptad la combinación que os ofrecen

El Progreso de Barcelona **El Pueblo de Valencia** **El Progreso de Zaragoza**

En virtud de contrato celebrado entre los tres periódicos y habiéndose unificado sus precios, hoy pueden ofrecerse al público ventajas sin competencia, a saber:

Contrato por 100 inserciones del mismo anuncio;
En un solo periódico, a elegir, **precio de tarifa**.
En dos periódicos, a elegir, **recargo de 25 por 100**.
En los tres periódicos **recargo de 50 por 100**.

Dirigios a cualquiera de los tres periódicos en esta forma:

Barcelona.—Sr. Administrador de **El Progreso**
Valencia.—Sr. Administrador de **El Pueblo**
Zaragoza.—Sr. Administrador de **El Progreso**

Anuncio en uno de los tres periódicos, **precio de tarifa**.
Anuncio en dos, a elegir, **precio de tarifa**, recargado con el 50 por 100.
Anuncio en los tres, **precio de tarifa para uno**, duplicado.

MADERAS DE RIO

De calidad superior para construcciones.
Abundante y variado surtido en Maderas de todas clases.
Precios económicos.
HIJOS DE JAIME NICOLAU.
Cajas para envase de frutas.
Teléfono, 1.104.
Camino del Grao, 73, Valencia

ALTA CLINICA de Enfermedades Secretas Doctor MUNDET GUERENDIAIN

Matriz y Embarazo.—Especialista en Sifilografía y Gine-Tecología

30 años de práctica en dichas especialidades perfeccionadas en Hospitales y Clínicas privadas de Génova, París, New-Orleans y New-York.—Curación pronta y verdadera de la Sífilis y venéreo. Especiales tratamientos para afecciones de la matriz y embarazo. Consulta particular, de 9 a 12 y de 3 a 5. Consulta económica: de 7 y 1/2 a 9 noche. Exclusiva para señoras de 5 a 7 tarde. Extraordinaria para personas de elevada posición cuya asistencia a la Clínica requiera mayor sigilo de 9 y 1/2 a 11 noche.—PASCUAL Y GENIS, 22, PRINCIPAL.

IMPOTENCIA & ESTERILIDAD

debilidad genital del hombre & EN LA MUJER

ocasionada por la lucha de la vida, pérdida seminal, pesares, abusos de Venus ó de vicios solitarios, estudios excesivos, etc. «Cura pronta, sin peligro y sin medicamentos», aprovechando las fuerzas orgánicas naturales, inducidas al organismo genital de ambos sexos al que comunica los ardores, fuerzas y lozanía de la más sana y vigorosa juventud.

Nuevo remedio «externo» KISLEYT WOSMAHE. Los internos ó no producen efecto, si son débiles, ó perjudican la salud al ser energicos. El KISLEYT WOSMAHE se vende a 45 pesetas. Frasco, en todas las buenas boticas de España. (Supremo tratamiento por el que se consigue la «potencia» y la «fecundidad» juvenil, pronto, gratamente y sin peligro para la salud.)

Pedir siempre KISLEYT WOSMAHE, no dejándose engañar por medicamentos parecidos en nombre ó envoltorios. Hay muchas imitaciones que se dan al público por farmacias poco escrupulosas y que ocasionan funestas consecuencias. Anótame al raspado nuestros legítimos depositarios.

DE VENTA EN VALENCIA: Droguería de los Sres. Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71.

Estado de las curaciones obtenidas por el KISLEYT, a partir del 18 de Diciembre de 1902, en que nos encargamos de su preparación en España. (1)

ANO	Casos consultados	Curaciones según testimonios	Negativas según cartas	Des conocido el resultado
1903	2146	291	16	39
1904	8497	8349	50	98
1905	14680	14414	97	89

Cuadro de duración de tratamiento

ANO	Casos curados	Antes del mes	Un mes	Dos meses	Más tiempo
1903	2091	1892	164	29	6
1904	8349	8147	136	54	12
1905	14494	9172	3.83	987	252

(1) Estos datos se refieren a los conocidos por nosotros, pues deben existir muchos más, ya que la venta ascendió en muchos de los casos consultados.

CURACION

pronta, económica y garantizada de

Venéreo y Sífilis

Purgaciones

Para purgaciones recientes, compren 1 caja de «GLOBULOS-DORES».—3.50 pts.
Para purgaciones antiguas, compren 1 caja «PERLAS VERDES».—4 pts.
Para gota militar, comprese un frasco de INYECCIÓN YORK.—3.50 pts.
Para Sífilis, GLOBULILLOS BRINK.—3 pts.

IMPOTENCIA

Se cura perfectamente, en poco tiempo, comprando una caja «BILLOS PARIS».—7 pts.
Esta medicación francesa lleva dentro de su caja detalladas instrucciones para la curación en cada caso.

Para quedar limpio de ellas en 5 minutos, comprese un frasco de **MATALADILLAS TORRES.—6 reales.**
Se venden estas medicinas:
Bajada San Francisco, 32.—VALENCIA

Venta de toda clase de puertas, balcones, rejas; nuevo y usado a precios económicos. Calle del Piñoneros la.

Compañía Marítima COMERCIAL
Sociedad anónima (Barcelona) Servicio de vapor

Al Norte de España
Autonio Roca saldrá el día 3 de Agosto para Málaga y puertos de Galicia, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje. Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo, en condiciones muy ventajosas. Consiguatario: Viuda é hijos de Duart, Llae del Remedio, 10.—Teléfono 33.

Buques de vapor
Servicio regular de vapores Para Hull El vapor Emerald saldrá el día 1 de Agosto. Para Glasgow El vapor Osiris cargará el día 1 de Agosto. Consiguatario: D. Albert Ries, Pascual y Genis, 27, principal.

COMPANIA REAL HOLANDESA
Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam. El vapor Flora cargará el día 10 de Agosto. Consiguatario: D. Albert Ries, Pascual y Genis, 27, principal.

La Maravilla del Campo

Es tan eficaz contra la calvicie y caída del cabello que seguramente no existe igual en el mundo. En dos años de práctica en mi establecimiento se ha convenido de ello, porque en treinta días de su aplicación, he conseguido hacer renacer el cabello. A quienes tengan verdadero interés en curar la calvicie ó preservarse de ella, pueden pedir el prospecto en el que verán atestiguado de manera evidente lo que ofrezco.

De venta en farmacias, droguerías y en casa de su autor

Rafael Ramos
Peñuquería de Aragón, Camino del Grao, 8.

MAQUINAS

Administración de fincas y representaciones. Las desea un caballero que tiene un título académico y buenos informes. Dirigirse a J. D. calle de Felix Pizcueta, letra A. V. 3.ª derecha.

Calle de Salva, 4, bajo.

Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica
(antes A. Feich y C., S. en C.)

LINEA DE AMERICA DEL SUR
Para Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fé. Saldrá el día 25 de Agosto el magnífico vapor **BRASILENO**. Admite carga y pasaje para dichos puntos y pasaje para Rio Janeiro y Santos. Informará su consiguatario en Valencia, PEDRO LLORCA, plaza del Principe Alfonso, núm. 18, teléfono 217.—En el Grao: Viuda de Millara y Sanz, Contaur, calle, 19.

Oficiales zapateros

se necesitan, en la fábrica de calzado de J. Prat Ruzafa, 53.

Yapores de los señores Ibarra y C
A LA CONSIGNACION DE **VIUDA é HIJOS de NOGUÉS**
Calle de Colón, 86, entresuelo y Grao. Muelle, 6

Membrillo superior

UNA PESETA KILO
40 CENTIMOS LIBRA
PASAGE MCNISTROL, 2

Negocio productivo

Como lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado completamente garantizado. Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés convencional.

Compra venta y gestión de toda clase de derechos. Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confíen. Informes gratis. Co. 6n, 36, bajos, derecha.

Acordeones superiores

los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Ferrocarril, 13, junto al horno, Valencia.

Alhajas de Oro y Plata

platinó, brillantes, diamantes, perlas, galones dentaduras inservibles y moneda fuera de curso, compro á altos precios. No vender sin ver lo que paga esta casa. No confundirnos. Manuel Planer, calle de Ervillabim, 80, junto y frente a la noticia de San Antonio.